

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini menggunakan data laporan keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar dalam BEI untuk mengetahui pengaruh Ukuran Perusahaan (*SIZE*), Opini Auditor (OA), dan Kualitas Auditor (KA) terhadap *Audit Delay*. Dari hasil penelitian didapat hasil bahwa Ukuran perusahaan dan Opini Auditor tidak berpengaruh terhadap *audit delay*, sedangkan kualitas auditor berpengaruh negative terhadap *audit delay*. Hal ini dikarenakan bahwa dalam melaporkan laporan keuangannya perusahaan tidak dipengaruhi oleh besar atau kecilnya suatu perusahaan, tetapi karena semua perusahaan yang terdaftar dalam BEI di perhatikan oleh pihak luar seperti investor, pemerintah, dan pihak lain yang menggunakan laporan keuangan maka pihak perusahaan akan meminta auditor untuk mempercepat proses auditnya.

Untuk variabel Opini Auditor tidak berpengaruh terhadap *audit delay* dikarenakan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya ke publik tidak berdasarkan besar atau kecilnya laba yang di peroleh perusahaan tetapi proses audit dilaksanakan untuk melihat apakah perusahaan telah menyajikan laporan keuangan sesuai dengan aturan atau standar yang berlaku atau tidak.

Sedangkan untuk variabel kualitas auditor tidak berpengaruh terhadap *audit delay* dikarenakan dalam proses audit adanya standar dan kode etik yang berlaku, maka auditor diharus untuk melaksanakan proses audit berdasarkan aturan-aturan dan standar yang berlaku.

A. Keterbatasan Penelitian

Adapun keterbatasan dari penelitian ini adalah populasi yang digunakan hanya menggunakan satu sektor penelitian yaitu perusahaan manufaktur yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia, sehingga tidak dapat menjelaskan dengan baik mengenai hubungan dari variabel-variabel penelitian terhadap *audit delay*.

B. Saran

Dari penelitian yang telah dilakukan, ada beberapa saran untuk penelitian kedepannya, seperti:

1. Berdasarkan hasil pengujian peneliti menyarankan agar dalam penelitian selanjutnya, peneliti dapat menambahkan variabel penelitian yang diduga berpengaruh terhadap *audit delay*.
2. Berdasarkan hasil pengujian yang didapat peneliti menyarankan agar dalam penelitian selanjutnya, tidak hanya menggunakan satu sektor penelitian saja tetapi menambahkan sektor lain yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia (BEI).